

Las ratas vuelan.

Publicado por: Porelinfinito

Publicado el : 8-1-2013 14:28:47

La noche, siniestra y clara, me embiste. Un grato enemigo que me ensordece de desasosiego. Es la morada del gratuito e incondicional hospedaje de los espectros aún mas moribundos que yacen como en un rezagado suspiro en los ecos de mi conciencia. Gritos, cólera, lágrimas, zozobra; fieles cadenas a sus sonrisas macabras, crueles, asesinas. En ella me siento aún mas clandestina.

La fábrica de ansia desprende gases azules bajo un mar negro exorbitante. Y del mismo tamaño, quizá mayor, se hallan estas tenues luces, aquellas azucenas malditas de escalofríos pérfidos. La soledad me embauca en sus redes transmisoras de oxígeno donde desvanezco tierna, sin ataduras.

La noche, siniestra y clara, nutre de dióxido mi morada compartida con los espectros y envuelve en un baño de niebla atestada la verdad.

Huye cualquier condición humana. Comienza la tranquilidad a dejar de abastecer el alma. Cada vez mas cerca de mi escucho sus pasos. Me han atrapado como todas las noches, sus garras ensangrentadas de antiguos parajes provocando inimaginables perforaciones a mi exhausta respiración. Sus ojos transparentes sin cavilación esférica provocan a mis pestañas un desolado vaivén de aire mustio, putrefacto.

El insomnio coagula la noche indecisa. Las ratas vuelan cuando la noche despierta a los espectros.